

Votation cantonale du 23 septembre sur le RER

Dispositif spécial mis en place à la salle des Chevaliers du Château de Neuchâtel qui sera ouverte à la population

Parallèlement aux objets fédéraux, la population neuchâteloise sera appelée à voter le 23 septembre prochain sur le RER neuchâtelois, une décision qui aura des effets considérables pour l'avenir du canton de Neuchâtel. A cette occasion, un dispositif spécial sera installé au Château de Neuchâtel, dans la salle des Chevaliers (aile nord), qui sera ouverte à la population.

Toutes les personnes intéressées, public, politiciens, membres des comités de soutien ou opposants, journalistes, pourront ainsi suivre l'évolution des résultats dès 12h00 sur un écran géant qui prendra place dans la salle des Chevaliers. En outre, une buvette sera installée, qui permettra de se restaurer.

Le Conseil d'Etat in corpore sera pour sa part présent au Château de Neuchâtel dès 13h30, après avoir partagé un repas de midi en commun dans un établissement de la ville de Neuchâtel.

Conférence de presse du Conseil d'Etat in corpore

Le gouvernement cantonal tiendra une conférence de presse in corpore au Château de Neuchâtel, salle Marie-de-Savoie, une fois les résultats de la votation cantonale tombés.

Les résultats finaux seront vraisemblablement connus aux alentours de 14h30.

A noter que tous les résultats de cette votation cantonale et fédérale seront également publiés en ligne comme habituellement sur le site Internet de la République et Canton de Neuchâtel à l'adresse www.ne.ch/vote.

Pour de plus amples renseignements :

Corinne Tschanz, chargée de communication, tél. 032 889 40 39.

Neuchâtel, le 6 septembre 2012